

VOLLEY LIGUE A

Les Beauvaisiens huitièmes ont vraiment du mal

Alors qu'ils ont eu une balle de match, les Beauvaisiens n'ont pas su conclure. Huitièmes, ils devaient réagir jeudi contre Montpellier.

Nantes-Beauvais : 3-2
(13-25/25-20/25-20/21-25/17-15)

Après sa victoire au tie-break face à Narbonne, les Beauvaisiens devaient confirmer à Nantes. Et les Boucistes montraient les meilleures prédispositions dans le premier set. Suite à une bonne série au service de Gendrey, le BOUC se détachait rapidement au point de gagner le premier set 13-25 en à peine 20 minutes. Mais les coéquipiers de Kral ne confirmaient pas dans la seconde manche, abandonnant facilement le deuxième set (25-20). Dans le troisième set, les mêmes causes avaient les mêmes effets pour les beauvaisiens qui s'inclinaient une nouvelle fois 25-20.

Dans le quatrième set, ils remettaient le bleu de chauffe (5-3 au premier temps mort puis 11-15) puis sous l'impulsion de Patak le meilleur marqueur beauvaisien (19 points), ils reprénaient leur destin en main (21-25 en 25 minutes). Meux même, au tie-break, ils obtenaient même une balle de match (13-14) immédiatement effacé par les Nantais qui, dans la foulée, remportèrent le match 17-15 au bout



Les Beauvaisiens de Medei devaient réagir face à Montpellier sous peine d'être rapidement sous pression en championnat.

du suspense. Avec cette défaite Beauvais est huitième au classement avant de recevoir jeudi Montpellier le quatrième. Réaction : Giampaolo Medei entraîneur de Beauvais.

«Malgré la défaite, aujourd'hui

il y a eu des choses positives, nous sommes en progrès. On va analyser le match, dans la cinquième manche, nous étions devant et nous aurions dû nous imposer. Toutefois, je persiste en disant que nous avons fait un bon

match face à une bonne équipe de Nantes, nous avons répondu présents au service mais aussi en réception.»

BADMINTON

Beauvais écarte Saint-Quentin

En battant Saint-Quentin, le BOB a écarté un prétendant à la montée. Les autres équipes du BOB ont connu des fortunes diverses.

Beauvais alignait cinq équipes lors de cette entame de saison d'internats. En badminton, chaque rencontre comporte huit matchs et les équipes sont composées au minimum de trois filles et trois garçons.

BOB 5 s'alignait en départementale 2 et affrontait Margny. Plus expérimentés, ces derniers sont venus à bout d'une courageuse équipe beauvaisienne sur le score de 6/2.

BOB 4 disputait deux rencontres en Pré-régionale et conserve toutes ses chances pour le titre après sa victoire contre Méru 5/3 et un nul contre les favoris de Margny 4/4.

BOB 3 était à Amiens en Picardie 2 et les espoirs beauvaisiens ont été balayés par Amiens 7/1 avant de se reprendre et ne s'incliner que 5/3 contre Laon.

BOB 2 se déplaçait à Creil pour, là aussi, perdre contre



Ci-dessus, le BOB 5 a perdu face à Margny 6-2. Ci-dessous, le BOB 4 a gagné un match et fait un nul.

Amiens 6/2 avant de vaincre Compiègne 7/1. Le manque de sérieux les veilles de matchs se paye au réveil !

BOB 1 jouait à domicile pour le compte de la pré-nationale et la victoire face à Saint-Quentin 6/2 permet d'écartier un prétendant à la montée en Nationale III. Amiens reste le favori après sa victoire 8/0 face à Liancourt.



En bref

VOLLEY N3 M : BEAUVAIS FACILEMENT

Beauvais-Poissy : 3-1
Dimanche 16 novembre, après sa victoire 3-1 face à Calais, Beauvais recevait Poissy, une équipe du milieu de tableau à Coubertin. Dans le premier set, Poissy dominait d'abord les débats 14-9 mais les réservistes beauvaisiens trouvaient les ressources nécessaires pour revenir 19-19 et finalement s'imposer 25-20. Le début du deuxième set était équilibré mais comme dans le premier, Beauvais accélérât en deuxième partie de set pour finalement s'imposer 25-21. Le troisième set voyait les joueurs de Poissy réagir et s'imposer 20-25. Dans le quatrième set, Beauvais prenait rapidement l'avantage et contrôlait pour finalement s'imposer 25-20. Après cette victoire 3-1, Beauvais est quatrième au classement et se rendra le dimanche 30 novembre à Marquette.

Réaction : Grégory Patin entraîneur de Beauvais.
«Aujourd'hui, l'équipe était au complet, nous avons joué contre une bonne équipe de Poissy. Les joueurs ont respecté les consignes et tout le monde a joué et apporté sa pierre à l'édifice, c'est une victoire collective.»

VOLLEY N3 F : BEAUVAIS EXPÉDIE LES AFFAIRES COURANTES

Beauvais-Mame La Vallée : 3-0 (25-20/25-22/25-22)
Après sa belle victoire 3-0 face à Villiers, les Beauvaisiennes recevaient Mame-la-Vallée troisième du classement. Dans le premier set, les Isariennes dominaient les débats avec notamment Daveaux à la passe. Finalement, elles s'imposaient facilement dans cette manche 25-20. Dans le deuxième set, Beauvais continuait à dérouler à l'image de sa capitaine Thiebaut Sirmion Simona (25-22). Dans le troisième set, Beauvais dominait les débats bien emmenée par la jeune Marie Centeules (16 ans) et s'imposait facilement 25-22. Après cette victoire 3-0, les Boucistes sont deuxième au classement avant de recevoir le week-end prochain Malakoff, une équipe de Nationale 2 en coupe de France.

Réaction : Lydka Stivinski entraîneur de Beauvais
«C'est une belle victoire, face à une belle équipe de Mame-la-Vallée. Les joueuses, à l'image de Daveaux à la passe ou de la jeune Centeules comme libero, ont bien respecté les consignes. Maintenant place à la coupe de France le week-end prochain face à Malakoff.»

BOUC ATHLÉ : COMPÉTITION DE REPRISE POUR LES BENJAMINS ET MINIMES

Compétition de reprise pour les jeunes pousses beauvaisiennes, avec une grosse délégation puisque 49 athlètes, 12 juges officiels ainsi que 5 entraîneurs avaient fait le déplacement. A retenir les 7^m42 au 50m plat de la benjamine Clara Bauchy, les 8^m28 au 60m haies du minime Arthur Louis, les 6^m84 au 50m plat du minime Nelson Rebouco, les 7^m36 de la minime Justine Robin ou encore les 3'30"62 de la minime Romane Liesse au 1000m, et surtout le record départemental battu par Lucas Dreuille au 2000m marche benjamins en 11'08"19.

BOUC ATHLÉ : WILLIAM AUBATIN FRANCHIT LES 2 M



La grosse performance du jour est à mettre à l'actif de William Aubatin, qui est pourranchit dans une phase de travail lourd mais qui franchit malgré tout 2m en hauteur pour la première fois de sa jeune carrière! All Barry fait parler la poudre au 60m en 7^m24 malgré un départ encore perfectible. Anathée Senaya, de plus en plus à l'aise sur les obstacles, fint son 60m haies en 9^m49. La même Anathée court son 60m plat en 8^m39. Ethel N'Guyen Trung Hun en 8^m49 et Léa Gallopin en 8^m56 sont juste derrière pour trois performances de choix. Au lancer de poids, Songane Ngom expédie son engin à 11m88 et termine deuxième meilleur lanceur de la journée, signe d'un réveil de l'école de lancers beauvaisienne! Les perchistes (Nicolas Heller 3m60, Valentine Seille 2m50) et les demi-fondeurs (Laura Petit 5'44"61 au 1500m cadette) ne sont pas en reste.